

América Solidaria inicia labor en Teno para potenciar a niños como agentes de cambio

Por primera vez en la comuna de Teno, América Solidaria, en alianza con Grenergy -empresa de energías renovables con presencia en la zona-, implementará el programa "Accionadores" en cinco escuelas de la comunidad, con el objetivo de inspirar a estudiantes a conectar positivamente con su entorno escolar, potenciar su bienestar emocional y fortalecer la convivencia.

Dirigido a adolescentes desde séptimo básico hasta cuarto medio, "Accionadores" propone una ruta formativa a través de 12 talleres dinámicos que buscan fortalecer habilidades socioemocionales como la empatía, la autoestima y la participación protagónica. El foco es impulsar a jóvenes a convertirse en agentes de cambio dentro de sus comunidades, abordando problemáticas locales y proponiendo soluciones colectivas.

El hito de inicio del programa se realizó en la Biblioteca Municipal de Teno, con la participación del alcalde Wildo Farías, la seremi de Energía, Erika Ubilla, y representantes de la comunidad.

Los "Accionadores"

En la instancia, la seremi destacó que "las empresas asuman un compromiso de responsabilidad social en los territorios donde se instalan es fundamental, porque también pasan a ser parte de la comunidad. Este tipo de alianzas permite generar vínculos colaborativos y beneficios concretos para las y los vecinos". Por su parte, Felipe Pezo, director general de Grenergy en Chile, señaló que "sabemos que desde el sector privado tenemos un rol importante que jugar y ser un aporte en los distintos desafíos del país. Uno de ellos es la educación y por eso que junto con América Solida-

ria estamos impulsando Accionadores, programa que el año pasado desarrollamos en Pozo Almonte con una participación de más de 500 niñas, niños y adolescentes. Dada esta buena recepción, este año decidimos ampliar el territorio y hacerlo en Teno, donde estamos presentes con nuestros proyectos fotovoltaicos Gran Teno y Planchón".

A lugares excluidos

Desde América Solidaria, Constanza Matus, directora de Innovación, agregó que "poder llegar a los lugares más excluidos del país nos permite cambiar la realidad de cientos de adolescentes. Con Accionadores, buscamos inspirar, escuchar y dar protagonismo a los jó-

venes hoy, no solo como futuros adultos, sino como actores fundamentales del presente. Estamos convencidos de que cambiar el destino de la niñez y la adolescencia depende de todos".

La jornada de lanzamiento contó con la participación de más de 40 personas, entre ellas estudiantes, docentes, directivos de las escuelas participantes, representantes municipales y de la empresa privada, marcando un inicio colaborativo y comprometido del programa en la comuna. ●

